

"Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por autoquad2 - 23 Abr 2014 16:34

Hola compañeros.

En la ya testimonial www.virtualatv.com he encontrado una noticia cuanto menos curiosa, aunque nada que no haya visto antes.

La ha insertado un usuario con pocas participaciones. A lo mejor ha visto dicha web por su cuenta en algún lado, o a lo mejor se lo ha pedido algún amigo suyo motero. Siempre con **LA MEJOR DE LAS INTENCIOS**, y sin ánimo de molestar a nadie, ha insertado la noticia que a continuación os pongo.

Con la excusa **oenegeira**, nos invita a firmar una **petición para proteger la moto de campo**:

www.virtualatv.com/quad-atv.asp?id=NOTICIAS/1459

Copio y pego mi respuesta, y espero vuestras opiniones:

Todas estas iniciativas son muy meritorias y valorables por todos. Pero en muchos casos, todo esto se queda en buenas intenciones, y al cabo del tiempo, la gente "se desinfla" tras ver el poco apoyo y escasos resultados de tanto esfuerzo e ilusión:

Ejemplos: **ANUQ** y **AQUMMAD**.

En cualquier caso: en todo el escrito, que no he leído, **no aparece la palabra QUAD ni ATV**. Sí claro, esto va dirigido a

TODOS

los vehículos OFF ROAD. ¿De verdad? ¿Seguro? ¿Nos lo creemos? Venga, que soy TONTO y me lo creo...

Ya volvemos a lo de siempre: el colectivo motero, en la mayoría de los casos ha rechazado al "nuevo" colectivo quad/ATV. Eso es así y lo sabemos: broncas en *endureros.com* y *embarra*

dos.com

dejando a los quadtreros a la altura del betún (cierto es que las participaciones siempre desafortunadísimas de los
Europicos

,

Susaron

y compañía no ayudaron precisamente). Expulsión como repudiados a los quads en
Pingüinos

, es otro claro ejemplo de la
división
de ambos colectivos.

Que sí, que muchos venimos de la moto de campo, que muchos hacemos rutas conjuntas con motos, que todos tenemos amigos con ambos vehículos, y somos todos bellísimas personas, fantásticos amantes, y meamos colonia.

Pues no.

No doy mi voto a nada que me excluya. Claro, no excluye a los quadtreros, pero tampoco nos incluyen.

Que no, que no cuela. Ya es tarde... Ya está todo hecho. No hubo unión. No la hay, ni nunca la habrá. Ni creo que esto, a estas alturas, le importe a nadie.

Saludos.

Autoquad

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por speedy - 23 Abr 2014 16:40

Si es verdad lo que dices, que yo lo ignoro, si no cuentan con los quadtreros, para que leches vamos a firmar nosotros?? 😕

Si es así, conmigo que tampoco cuenten... 😕

=====

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por drakis - 23 Abr 2014 16:46

.-Tienes toda la razón hasta la mitad de tu escrito jejejje. Al menos esa es mi opinión, por supuesto.

.-Hemos sido repudiados y en algunos sitios lo somos aun, pero la tendencia creo que va cambiando y esto se esta consiguiendo entre otras cosas al juntar carreras en las que participan ambas maquinas.

.-En las carreras que organiza Castilla y León sucede y en Portugal es algo muy comun. Lo que ocurre es que siempre hay cuatro gilipoy..., tanto en un lado como en el otro que hacen que la union entre unos y otros sea muy complicada.

.-Sin embargo, todos tenemos que trabajar para esa unión, y eso se consigue con una buena aptitud entre todos.

.-Tienes mucha razón con lo de ANUQ, pero creo eran los peores tiempos en cuanto a burradas por parte de los quadreros y ahora es diferente. ANUQ realizó un gran trabajo y creo que ahora se esta recogiendo todo ese buen hacer.

.-Si te digo la verdad, no se que haria si me pidiesen el voto. Por supuesto, antes de nada exigiría la palabra quad en el escrito.

=====

No tengo miedo

Publicado por autoquad2 - 23 Abr 2014 17:18

".-Si te digo la verdad, no se que haria si me pidiesen el voto. Por supuesto, antes de nada exigiría la palabra quad en el escrito."

TOTALMENTE DE ACUERDO, aunque con matices: la palabra **quad** tiene 4 letras. Tardarían 2 segundos en incluirla. Y listo, ¿verdad? PUES NO. NO ME LO CREO. A mí no cuela.

Claro, imagínate que "les llamas", y les dices: "¿pero también defenderíais a los quads? Es que tengo miles de amigos que montan en quad repartidos por toda la península, además de en Portugal y Francia, y quiero saber si nos incluís..." Pues claro: ¿qué te va a decir?

"Sí, claro. A los quads también, cómo no. Toma, pásale el link a todos tus amigos para que firmen también" Que no cuela.

Yo soy 100% **pesimista** en este sentido. He visto la ilusión de GONZALO, VÍCTOR, VISNIF, BENCIO, DIEGO, COCODRILO, JAVI+ etc y todo el esfuerzo que pusieron para defender nuestros derechos, tanto en **AQUMMAD** como en **ANUQ**. Y desde fuera, da la sensación de que no sirvió para nada.

En su momento comenté que **el principal enemigo lo teníamos en casa (Pablogüeb** y más concretamente el espacio en el que se lucraba, permitiendo a sus esbirros arremeter contra todo lo que a ELLOS no les aportara beneficios).

Como AQUMMAD y la ANUQ fueron asociaciones sin ánimo de lucro y que no se casaron con nadie, de ahí Pablito no tenía nada que sacar...

Recuerdo hace años que llamé a Diego para pedirle permiso y poner el logo de la ANUQ en las rutas que organizábamos por mi zona. Me lo explicó perfectamente. Lo comprendí y me pareció bien que no quisiera que apareciera dicho logo.

No quiero desviarme más, pero me da mucha rabia haber visto a tanta gente luchar por todos nosotros, por lavar nuestra imagen, por intentar contrarrestar la masacre de los Medios de Comunicación, etc, que me hierge la sangre.

Eso sin contar con la NULA IMPLICACIÓN de los **Concesionarios** que se hicieron ricos a nuestra costa, y a la hora de defendernos, cerraron, se fueron de España, y a otra cosa mariposa.

A todo esto: cuando el quad fue una moda, y AQUMMAD y la ANUQ luchaban por nuestro colectivo... **¿DÓNDE ESTABAN LOS MOTEROS?**

Pues eso...

Que al final todo esto se diluye como la espuma. Mucha ilusión, muchos proyectos, etc, pero luego queda en nada. Es lucha perdida en todos los frentes...

Drakis perdona por el desahogo. Pensarás que este tío lleva años sin participar en , y hoy viene aquí todo encendido a joder la marrana...

Sed buenos y larga vida al quad ☺

No tengo miedo.

Autoquad

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por drakis - 23 Abr 2014 17:26

.-Como me va a parecer mal. Creo que es importantísimo que se hable del mundo del quad y tu lo defiendes a capa y espada. El que ahora estés un poco fuera del mundillo de rutas, etc, se que es contra tu voluntad. Ojalá hubiese más personas como tú, con Coherencia y aptitud y sobre todo con una afición sin ánimo de lucro.

.-UN ABRAZO CAMPEON

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por PANTERA1 - 23 Abr 2014 18:03

Aquí se están diciendo muchas palabras con bastante razón de peso, pero como ya sabemos con dificil solución al problema. ☺

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por autoquad2 - 23 Abr 2014 21:12

Mucha gente pretende hacer negocio de la solidaridad de otros. Tú eres el mejor ejemplo, Drakis, que desinteresadamente, desde hace años, ofreces crónicas completas con fotografías de calidad, de manera altruista.

Luego algunos listos pretenden hacer negocio de los aficionados, y te "invitan" a participar exclusivamente en su revista, y así perder tu esencia y tu libertad.

Y luego tenemos al crack en la materia, que se escapa sin pagar como el que no quiere la cosa 😊

Que no paga "a escote" las comidas, abonando su tortilla aparte. Y también le veo haciendo publicidad gratuita también en esta web. Lo dicho: un crack, y todo un experto en la materia, jejeje 😊

Por eso digo, que realmente las personas que luchan por un determinado colectivo acaban **agotadas**, exaustas, desbordadas por las críticas gratuitas de desalmados, y como esto debe ser vocacional, acabas desistiendo y quedándote con cara de tonto. Deben sucumbir los embistes de los que sí buscan ánimo de lucro, que intentarán aprovecharse del trabajo desinteresado de los verdaderos aficionados a esto.

Este mundillo ya está estabilizado. No vamos ni a retroceder más, ni por supuesto a avanzar. El que piense que estamos muertos, está equivocado. Y el que piense que esto resurgirá, también.

Somos lo que somos, y prefiero quedarme como estoy. Como estaba hace 20 años, cuando había unos cuantos miles de quads nada más...

Sed buenos.

Autoquad

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por baranjara - 23 Abr 2014 21:35

mmmmmmmmmm !!!! un tema bastante espinoso... en el momento que aparecen intereses.

pero yo y es mi opinion apoyare siempre a cualquier colectivo ofroad, (4x4, motos, quad) creo que la union hace la fuerza.

y es por lo que se deberia luchar porque los amantes del ofroad y de la naturaleza, podamos salir a disfrutar, sin barreras

GASS Y BARRUUU !!!

=====

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por MAHLER - 25 Abr 2014 14:12

Mas claro que el agua Autoquad2.

Yo ya me cansé de ver aprovechados, caraduras y gente sin escrupulos que no ama ni respeta el espíritu del quad, ni respeta ni ama la naturaleza.

Apoyé Anuq sin pedir nada a cambio, y solo vi que no nos apoyó ni Cristo. Eramos solo un puñado de idealistas.

Por lo tanto seguiré mi camino y mi filosofía de ser libre como un lobo solitario.

P.D. Un saludo Autoquad2, que recuerdos aquellos.

Re: "Por unas rutas tranquilas" petición de firmas

Publicado por autoquad2 - 29 Abr 2014 00:07

¡COMANDANTE! Un placer saludarle ☺

Por otra parte, en el texto que nos propone el compañero:

- La palabra **MOTOS** aparece **dos** veces.

- La palabra **MOTOCICLISMO** aparece **cinco** veces.

- La palabra **MOTOCICLETAS** aparece **tres** veces.

- La palabra **QUAD, ATV o BUGGY** aparece **cero** veces.

Este asunto no tiene nada que ver con nosotros.

Fin del tema y perdonar por haberlos hecho perder vuestro tiempo 😊

Saludos.

Autoquad
